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令和6年3月22日

まさしく「梅は咲いたか、桜はまだかいな～♪」という時期になりましたが、その
春がこのところの冬将軍の逆襲にあい、少し足踏みしているようです。
今回の『みょうじょうのことごと』では、3月に行いました祭祀と会議についてお知

らせします。

【トピックス その壱：三月の月次祭を執り行いました】
3月1日に、恒例の月次祭を執り行いました。この日は、夜間ずっと雨降っていた雨

が未明に止みましたが、この天候のためか参加された方は6名と、少し寂しい感じに
なってしまいました。
6時ちょうどに下村宮司より月次祭開催の言葉があり、続いてお祓いを行ったあと、

このひと月の平安を祈る祝詞が奏上されました。

最後に、ご参詣くださった方よりの玉串奉奠があり、今年最初の月次祭は とどこお
りなく終了しました。

祭祀が終了したのは、6時半頃でしたが、
先月までとは違い、ほのかに周囲は明るく
なっていました。やはり、季節は静かに
進んでいるのですね。

明星神社では、1月を除く毎月1日 朝6時より
月次祭を催行しております。
皆さまも、どうぞお気軽にご参加ください

ますよう、よろしくお願いいたします。
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【トピックス その弐：臨時総代会議を開催しました】

3月3日（日）に、臨時総代会議を開催しまし、本年度の活動結果報告と来年度以降
の活動についての提案を行いました。

当神社は、20年ごとに「遷座式」と呼ぶ大規模な行事を行っております。伊勢神宮
の遷宮と同じ趣旨ですが、当神社の場合は社を移すことはなく、その時期に必要と判
断される大規模な修理などを行います。そして、この「遷座式」に関わる一連の祭祀
などを総称して二十年祭と呼んでいます。
前回の第五回二十年祭は、平成21（2009）年2月に催行されましたので、次の第六回

二十年祭は、5年後の令和11（2029）年2月に催行の予定です。

当神社は、来る令和6年度より 本格的な二十年祭の準備に入ります。その具体的内
容は現在検討中であり、4月に開催する令和6年度 第1回神社総代会議に提案した上で、
正式に決定します。



但し、以下の各項は今回の臨時総代会議で、実施が承認されました。

1）第六回二十年祭準備 専任組織の設置
二十年祭に向けての準備を担当する、専任組織を発足させます。本組織の当面

の業務は、必要な修理箇所の確定とその規模の検討 及び費用見積です。

2）明星神社の財政状況改善
現在の明星神社の財政状況は非常に悪く、

二十年祭を迎える態勢にはありません。
この状況を少しでも改善していきますが、

そのためには神社としても相当の努力を行わ
なければならず、その計画を検討中です。
本計画につきましては、確定し次第あらた

めて皆さまにお知らせします。
ただし、そうした財政改善の一環として、

例えば、昨年皆さまより頂戴しました餅撒き
行事へのご寄付の剰余金なども、すべて二十年祭に向けての資金としてプールさ
せていただきます。
※詳細は、4月発行予定の令和5年度会計監査報告でお知らせします。

3）情報発信力の強化
令和5年度には、神社発の情報発信として、以下の各項を実施しました。
①神社広報誌（「みょうじょうのことごと」）の発行・回覧
②インターネットを活用した情報発信

・インスタグラム ・フェイスブック ・X（旧ツィッター）
来年度は、上記に加えて情報発信の土台となる明星神社ホームページの開設と、

参拝者から要望が多い、明星神社の由緒書き=パンフレットを作成する予定です。

以上の施策から、明星地区以外からも参拝いただき、地域にもにぎわいを創り出し
ていきたいと考えておりますので、変わらぬご支援とご助言をよろしくお願いします。

1. 当神社の情報発信状況
インターネットによる情報発信を、以下の通りに行っています。まだご覧になっ

ていらっしゃらないお方は、下記にアクセスいただきご覧ください。特にインスタ
グラムは、行事について適宜にお知らせしていますので、要注目です。

1）インスタグラム：
インスタグラムトップページより、myojo_jinja で検索・アクセスしてください。

2）X(旧ツィッター）：
Xトップページより、myojo_jinja で検索・アクセスしてください。

3）フェイスブック：
フェイスブックのトップページより、明星神社で検索・アクセスしてください

2. 明星神社の歌ができました
妻ヶ広出身の作曲家 長岡成貢さんにより、明星神社賛歌『明けの星』が完成しま

した（作詞 千種清美さん）。本作品は、優雅な調べと詞により明星地区と明星神
社の風景が目の前に広がるような、素晴らしい曲となっています。
5月5日（日・祝）に、当神社で奉納神事と発表会を行う予定です。詳細は次回の

「みょうじょうのことごと」でお知らせしますので、ご期待ください。

本年度で、以下の方々が神社総代を退任されます。今までありがとうございました。

・明星：西村伸二さん、中村 覚さん ・明星新町：田端雄一さん
・明宝苑：井上和巳さん
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【お知らせ】

【退任総代のお知らせ】
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